

México, a merced del crimen por indiferencia y silencio del gobierno: PAN en San Lázaro

El líder parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, afirmó que ante la "indiferencia criminal" y el "silencio cómplice" del gobierno federal, México está hoy a merced de la delincuencia y el crimen organizado.

Al fijar la posición de su bancada sobre los hechos de violencia registrados durante los últimos días en Jalisco, Guanajuato, Chihuahua y Baja California el legislador panista puntualizó: "Es lamentable el silencio cómplice y la falta de estrategia y de acción de este gobierno; estamos a merced de la delincuencia y el crimen organizado, porque mientras el gobierno da abrazos a los delincuentes y criminales, los acontecimientos de violencia y la cifra de víctimas van en aumento". "Es lamentable el silencio cómplice y la falta de estrategia y de acción de este gobierno; estamos a merced de la delincuencia y el crimen organizado, porque mientras el gobierno da abrazos a los delincuentes y criminales, los acontecimientos de violencia y la cifra de víctimas van en aumento".

Romero reprobó la "indiferencia criminal" del gobierno ante el terror sembrado por la delincuencia organizada, mientras la mascota de un equipo de béisbol es transportada en un helicóptero de uso oficial. "Este gobierno tiene mucho que explicar respecto a sus malos resultados que son responsables de que casi 60 por ciento de los mexicanos perciban la inseguridad como el principal problema del país; simple y sencillamente, les quedó grande el puesto", acusó.

En ese contexto, el coordinador de la bancada panista en el Palacio de San Lázaro señaló que, ante la crisis de violencia en varios estados del país y la falta de acciones efectivas por parte del gobierno federal, los diputados del PAN impulsarán iniciativas enfocadas a fortalecer la seguridad, pues dijo, "requerimos vivir en paz". Subrayó que los legisladores de Acción Nacional no permitirán bajo ninguna condición la militarización de México como prueba del fracaso de la estrategia de seguridad. Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador amagó con publicar un decreto para transferir el mando de la Guardia Nacional al Ejército, Romero puntualizó: "La fallida estrategia del gobierno federal en materia de seguridad, se ve reflejada en el intento de militarización de las tareas de seguridad pública, a lo que en el PAN nos oponemos rotundamente. Quienes hoy nos gobiernan olvidan que la gente expresó con su voto el año pasado su rechazo a que el presidente y sus secuaces pudieran continuar haciendo lo que les plazca con el futuro de México".

https://www.milenio.com/politica/pan-mexico-merced-crimen-indiferencia-gobierno